



Medienmitteilung

10. September 2025

30'000 Franken zur Unterstützung eines Projekts des Roten Kreuzes Kanton Zug

Mit der Ausschüttung aus dem «Social Responsibility Fonds» setzen die Kundinnen und Kunden des unabhängigen Vermögensverwalters Colin&Cie auch dieses Jahr wieder ein starkes Zeichen für Solidarität und gesellschaftliches Engagement. Von der Unterstützung profitiert im Rahmen der strategischen Partnerschaft zwischen Colin&Cie und dem Schweizerischen Roten Kreuz (SRK) auch der SRK-Kantonalverband Zug.

Die «Social Responsibility Initiative»

Die von Colin&Cie und dem Schweizerischen Roten Kreuz (SRK) gemeinsam ins Leben gerufene Initiative wurde im Jahre 2019 gestartet. Seitdem haben Kundinnen und Kunden von Colin&Cie die Möglichkeit, mittels Investition in den «Social Responsibility Fonds» nachhaltigen Vermögensaufbau mit sozialer Verantwortung zu kombinieren. Ein Teil der Fondserträge fließt in lokale Rotkreuz-Projekte an den Standorten von Colin&Cie – mit dem Ziel, Chancengleichheit zu fördern und Armut in der Gesellschaft wirksam zu bekämpfen. Als Verwalter des Vermögens blickt Colin&Cie mit Stolz auf das gemeinsame Engagement und die Entwicklung des Fonds in den vergangenen sechs Jahren zurück. Die durchschnittliche Nettorendite pro Jahr von 5,5 % zu Gunsten der Investoren sowie die Ausschüttung von 1,5 Millionen Franken für hilfsbedürftige Menschen beweisen, dass sich mit einem innovativen Investmentansatz sowohl eine attraktive finanzielle Rendite als auch ein bedeutender sozialer Gewinn erzielen lassen. Eine Besonderheit der Initiative ist, dass die Kundinnen und Kunden in einer jährlichen Umfrage mitbestimmen, welche Projekte vorrangig zu berücksichtigen sind.

Das Umfrageergebnis und die Ausschüttung 2025

Bei der diesjährigen Investorenumfrage entfielen 65 % der abgegebenen Stimmen auf das Themenfeld «Armutsbekämpfung». In diesem Bereich werden unter anderem Projekte für sozial benachteiligte Kinder, minderjährige Asylsuchende sowie ältere, armutsgefährdete Menschen gefördert. 35 % der abgegebenen Stimmen entfielen auf das Themengebiet «Gesundheitsversorgung» mit Unterstützungs-Massnahmen für pflegebedürftige Menschen, Brustkrebspatientinnen und Familien mit lebensverkürzend erkrankten Kindern. Mit einem Ausschüttungsbetrag von 260'000 Franken werden acht Projekte von sechs Rotkreuz-Organisationen in der Schweiz (Kantonalverbände Zürich, Zug, Schaffhausen, Tessin) und Deutschland (Rheinland-Pfalz, Saarland) sowie ein soziales Projekt in Luxemburg unterstützt. Ein Betrag von 70'000 Franken, resultierend aus der Verwaltungskommission des Fonds, wird von Colin&Cie im Rahmen der strategischen Partnerschaft als zweckfreie Spende der Geschäftsstelle SRK in Bern zur Verfügung gestellt.



Das unterstützte SRK-Projekt im Kanton Zug

Der SRK-Kantonalverband Zug erhält aus der diesjährigen Ausschüttung des «Social Responsibility Fonds» von Colin&Cie 30'000 Franken. Mit diesem Betrag wird der Rotkreuz-Fahrdienst gefördert – ein Angebot, das Menschen mit eingeschränkter Mobilität mehr Unabhängigkeit und Lebensqualität ermöglicht. Wenn der öffentliche Verkehr keine Option ist und auch niemand aus dem persönlichen Umfeld einspringen kann, übernimmt der Rotkreuz-Fahrdienst. Freiwillige Fahrerinnen und Fahrer bringen mit dem eigenen Auto Betroffene sicher zur Arztpraxis, ins Krankenhaus oder zur Therapie – undholen sie anschliessend wieder ab. Für einkommensschwache Personen steht zusätzlich ein Sozialtarif zur Verfügung. Die symbolische Scheckübergabe an die Geschäftsführerin des SRK-Kantonalverband Zug, Frau Stefanie Holm, fand am 8. September 2025 durch Urs Walder, Leiter Center of Competence bei Colin&Cie, im Beisein von Thomas Warnecke, Gründer und CEO von Colin&Cie sowie Urs Schwerzmann, Freiwilliger Fahrer beim Rotkreuz-Fahrdienst, statt.

Seit fünf Jahren arbeiten Colin&Cie und das Rote Kreuz Kanton Zug im Rahmen der «Social Responsibility Initiative» zusammen. In dieser Zeit hat der unabhängige Vermögensverwalter mit seinen Kundinnen und Kunden soziale Projekte im Kanton Zug mit mehr als 130'000 Franken unterstützt. Urs Walder begleitet die lokalen Hilfsmassnahmen als Projektpate seitens Colin&Cie. Er steht im direkten Austausch mit den Verantwortlichen des Roten Kreuzes vor Ort und erhält somit einen vertieften Einblick in die Wirkung der Projekte. Diese enge Verbindung stellt sicher, dass die Gelder gezielt und im Sinne der Kundinnen und Kunden eingesetzt werden.

Das Rote Kreuz Kanton Zug

Das Rote Kreuz Kanton Zug ist ein eigenständiges Hilfswerk, das sich im Kanton Zug für Menschen in schwierigen Lebenssituationen engagiert. Mit rund 45 Mitarbeitenden (knapp 20 Vollzeitstellen), 200 Freiwilligen sowie der Unterstützung zahlreicher Spenderinnen und Spender leistet die Hilfsorganisation konkrete Hilfe und ermöglicht Bildung. Sie übernimmt wichtige soziale und humanitäre Aufgaben auf kantonaler Ebene. Als einer von 24 Rotkreuz-Kantonalverbänden arbeitet das Rote Kreuz Kanton Zug eng mit der nationalen Geschäftsstelle des Schweizerischen Roten Kreuzes in Bern zusammen. Mehr unter www.srk-zug.ch

Kontakt: Stefanie Holm, Geschäftsführerin

Tel.: 041 710 59 46; Mail: stefanie.holm@srk-zug.ch

Über Colin&Cie

Colin&Cie betreut mit rund 40 Mitarbeitenden an den Standorten Zürich, Zug, Schaffhausen, Lugano und Luxemburg vermögende Privatkunden aus der Schweiz und der Europäischen Union. Als unabhängiger Vermögensverwalter steht Colin&Cie für einen ganzheitlichen, zielgerichteten und kundenorientierten Beratungsansatz auf Grundlage eines wertebasierten Betreuungsmodells. Mehr Informationen unter www.colin-cie.com

Kontakt: Roman Awischus, Kommunikation

Tel.: +352 272 135 219; Mail: roman.awischus@colin-cie.com



Diese Publikation dient ausschliesslich Informationszwecken. Die zur Verfügung gestellten Informationen bedeuten keine Empfehlung oder Beratung. Die Fondsgesellschaft des «Social Responsibility Fonds» ist: ETHENEA Independent Investors S.A., Munsbach, Luxembourg. Der Prospekt und die Basisinformationsblätter (PRIIPs-KID), Statuten oder Verwaltungsreglement sowie der Jahres- und Halbjahresbericht können kostenlos bei der Fondsgesellschaft (https://www.ethenea.com/de-ch/_drittfonts/social-responsibility-funds-global-engagement/) oder deren Vertreterin in der Schweiz: IPConcept (Schweiz) AG, Münsterhof 12, CH-8022 Zürich, bezogen werden.